

Con motivo del primer aniversario de ese texto

Campaña "pro elecciones libres" anunciaría hoy coordinador del Acuerdo

◆ Firmantes se entrevistan a las 16.30 horas con el Cardenal Fresno. ◆ Posteriormente, Sergio Molina leerá una declaración que no suscribiría Unión Nacional.

La idea de impulsar a nivel nacional una campaña "pro elecciones libres" sería la principal novedad de un documento que dará a conocer hoy el coordinador del Acuerdo Nacional, Sergio Molina, con motivo de cumplirse un año de la suscripción de ese texto por parte de 11 partidos políticos.

La declaración, que no sería firmada por Unión Nacional, será dada a conocer a las 18 horas, luego de una entrevista que sostendrán, a las 16.30, todos los firmantes del Acuerdo con el Cardenal Arzobispo de Santiago Francisco Fresno, ocasión en que expresarán al prelado su agradecimiento y adhesión por haber intercedido para lograr este Acuerdo de los sectores políticos.

El documento de hoy

La declaración fue estudiada en dos reuniones realizadas por los miembros del Acuerdo el miércoles y viernes de la semana pasada, y vino a reemplazar al almuerzo de camaradería que se había propuesto inicialmente para celebrar el primer aniversario.

Aparte del anuncio referido al movimiento pro elecciones libres, el documento —de dos carillas— contendrá un breve recuento de los hechos que se produjeron durante este último año, en relación a la firma del Acuerdo.

También se reitera la necesidad de dar una salida civilizada a la crisis, insistiéndose en que el Acuerdo es un

instrumento adecuado para negociar una salida pacífica con las Fuerzas Armadas.

Al mismo tiempo, insiste en el propósito que anima a sus firmantes en el sentido de posponer cualquier interés partidario ante la necesidad de un entendimiento que permita una salida pacífica y garantice la gobernabilidad de la futura democracia.

Nota aparte de U. Nacional

A la reunión del viernes pasado, en que se afinó su texto, no asistieron ni Andrés Allamand, presidente de Unión Nacional, ni Fernando Matu-rana, vicepresidente. Sí lo hizo, en representación de ellos, el dirigente Carlos Raymond.

Trascendió que Unión Nacional no suscribiría la declaración y que, en cambio, reiterará su adhesión al texto y espíritu del Acuerdo en una nota aparte que también se conocería esta tarde.

Sergio Molina



El motivo que habría determinado esta actitud de Unión Nacional es que consideraría inconsecuente presentar un panorama de total cordialidad en circunstancias que subsisten hechos que lo contradicen: como las alianzas con el MDP a nivel estudiantil, la existencia de la Asamblea de la Civilidad, la negativa de algunos a iniciar un estudio serio sobre reforma constitucional y la convocatoria a un nuevo paro el 4 de septiembre.

Molina con Zabala

Por otra parte, esta mañana se reunió Sergio Molina con otro de los coordinadores del Acuerdo y asesor de Monseñor Fresno, José Zabala, probablemente para afinar la pauta de temas que se tratará en la entrevista con el Cardenal Fresno.